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F0078/19; Fraktion CDU/FDP        – Herr SR Wigbert Schwenke 

 
Bezeichnung 

 
Arbeitszeitregelung für Spitzensportler 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 14.05.2019 

 
 
1. Wie viele Beschäftigte und Auszubildende der Stadtverwaltung oder städtischer 
Eigenbetriebe sind derzeitig Dank ihrer Leistung auf dem Weg zu Olympischen Spielen oder 
Paralympics? 
 
Zurzeit ist dem FB 01 lediglich eine Dienstkraft (beschäftigt im EB KKM) bekannt. 
Die Entscheidung, wer Kadersportler für diese und andere sportlichen Ereignisse (Landes-
meisterschaften, Europa- und Weltmeisterschaften) ist, obliegt den nationalen Sportverbänden 
in den jeweiligen Sportarten. Die Sportverbände sind jedoch nicht verpflichtet den jeweiligen 
Arbeitgeber über diese Entscheidung/Qualifizierung zu unterrichten. 
 
2. Wie werden Urlaubs-, Sonderurlaubs- oder Freistellungswünsche von Sportlerinnen und 
Sportlern (Olympia- und Paralympics Kader usw.) in der Stadtverwaltung und städtischen 
Eigenbetrieben gehandhabt? 
 
Die Gewährung der Urlaubs-, Sonderurlaubs- oder Freistellungswünsche richtet sich im 
Bedarfsfall nach den entsprechenden tariflichen/arbeitsrechtlichen (bei Beschäftigten) bzw. 
dienstrechtlichen (bei Beamten) Regelungen. 
Auch können entsprechende Zeitguthaben im Rahmen der „Dienstvereinbarung Gleitzeit ohne 
Kernzeit“ in Anspruch genommen werden. 
Die Entscheidung darüber trifft der jeweilige Amtsleiter bzw. Eigenbetriebsleiter.  
 
3. Gibt es dazu eine Richtlinie oder andere Handlungshinweise seitens des Oberbürger-
meisters? 
 
Es gibt keine verwaltungsinterne Richtlinie/Handlungsanweisung. 
 
Generell kann jedoch festgestellt werden, dass - im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten - die 
Landeshauptstadt Magdeburg entsprechende Dienstkräfte unterstützt. 
In diesem Zusammenhang verweise ich gern auf die World Firefighter Games, auf die sich 
Dienstkräfte unserer Berufsfeuerwehr vorbereiten und anschließend erfolgreich teilnehmen 
konnten. 
 
 
 
 
 
Holger Platz  
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